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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 08.03.2012 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Entwicklungsperspektiven des Wilhelmstraßenquartiers

Text der Anfrage:

Sachverhalt:

In der Diskussion um die Entwicklung des Wilhelmstraßenquartiers ist von der Bauverwaltung nur
das Konzept von MFI vorgestellt worden. Dieses Konzept wird eindeutig von der Bauverwaltung
präferiert.

1. Hat die Bauverwaltung auch andere Entwicklungsmöglichkeiten des Quartiers geprüft?

2. Ist die in der Öffentlichkeit diskutierte Variante von Immobilien-Standort-Gemeinschaften
(ISG) zur Entwicklung des Quartiers geprüft worden und ist die Idee realisierbar?

Unterschrift:

Gez.

Peter Ridder-Wilkens


